

# AVE MARIA

M.S.M.  
MOUVEMENT SACERDOTAL MARIAL  
de Suisse Romande



Plan-Conthey, le 20 février 2023

Chers frères et sœurs du Mouvement Sacerdotal de Suisse Romande,

Bonjour. J'espère que vous alliez tous bien.

Je suis heureux de venir à vous, par ce courrier, en début d'année 2023. Régulièrement, en lisant mon message quotidien du Livre Bleu, je me dis : « Tiens, ce message irait bien pour la circulaire du Mouvement ». Si bien qu'aujourd'hui, j'ai l'embarras du choix.

Je voudrais relayer ces phrases de Marie nous rappelant l'immense cadeau qui nous a été donné de découvrir et d'entrer dans l'intimité de son Cœur Immaculé : « **Si vous saviez, mes fils de prédilection, le don que vous avez reçu en vous consacrant à mon Cœur Immaculé !** » (message du 29 juillet 1977, n°131, k). Personne ne peut entrer et avancer par lui-même dans ce jardin du Cœur Immaculé de Marie : « **Mon jardin est uniquement sa propriété : c'est l'Esprit Saint qui l'arrose et lui donne sa lumière ; c'est Lui qui y fait croître les plus belles fleurs ; c'est Lui qui leur donne couleur et parfum ; c'est Lui qui y introduit qui Il veut** » (idem, i).

Si une nouvelle année de vie nous est offerte, c'est pour nous laisser conduire davantage encore dans l'intime de son Cœur Immaculé : « **Entrez ainsi dans mon jardin. En lui se reflète la très pure lumière de la divine Trinité** » (idem, a). Les messages de Marie, constamment, ouvrent à la dimension trinitaire. Le jardin de son Cœur Immaculé reflète la « très pure lumière » des trois Personnes divines :

- « **Le Père retrouve ici son dessein intact et parfaitement réalisé. Toute la création y est donc résumée et contenue pour chanter avec Moi la louange éternelle à son Créateur et Seigneur. C'est le lieu où le Père du Ciel reçoit de la créature sa plus grande gloire** » (idem, b). Toute la création est enclose dans le Cœur Immaculé de Marie et glorifie le Créateur. Le Cœur Immaculé de Marie n'a pas de limite : toute la création s'y trouve résumée. « *La création a été soumise au pouvoir du néant, non pas de son plein gré, mais à cause de celui qui l'a livrée à ce pouvoir. Pourtant, elle a gardé l'espérance d'être, elle aussi, libérée de l'esclavage de la dégradation, pour connaître la liberté de la gloire donnée aux enfants de Dieu. Nous le savons bien, la création tout entière gémit, elle passe par les douleurs d'un enfantement qui dure encore* » (Romains 8, 20-22). En Marie, la création est déjà libérée de l'esclavage de la dégradation. En Marie est déjà préfigurée, dans le mystère de l'Assomption, la liberté de la gloire donnée aux enfants de Dieu.
- « **Le Fils trouve ici le lieu de sa demeure habituelle. Mon Cœur a été la maison où le Verbe s'est formé à sa vie humaine ; il a été le refuge où Jésus s'est recueilli pour trouver aide et réconfort** » (idem, c). Dans ce message, Marie compare son Cœur à un jardin, mais aussi à une demeure, une maison et un refuge. La richesse du Cœur de notre Maman du Ciel s'exprime dans la richesse des images qu'elle-même utilise pour nous le décrire. Demeure de Jésus, mais aussi demeure de ses premiers disciples : « **Il y a aussi introduit ses premiers disciples, pour qu'ils se fortifient et reçoivent tous la même empreinte que lui. C'est dans ce jardin que, peu à peu, ils ont grandi selon son dessein divin : ils sont devenus plus humbles, plus purs, plus généreux, plus forts. C'est ici qu'ils ont été bien cultivés afin de parvenir chacun à cette ressemblance avec Jésus voulue par Lui-même** » (idem, d). Enfin, ce Cœur a non seulement été jardin ou demeure, mais aussi autel et calice : « **Il a été aussi l'autel sur lequel mon Fils s'est immolé ; le calice qui a recueilli son sang, qui s'est ouvert au gémissement de ses blessures, qui s'est ouvert au grand don de son Cœur mourant** » (idem, e). Marie sera au pied de la Croix de son Fils, non pas tournée vers ceux qui le condamnaient en clamant son innocence, ou encore anéantie à ses pieds ou accrochée à la croix, mais simplement debout, unie à lui et à ses paroles de miséricorde, dans la foi, l'amour et l'espérance. Elle y recevra le don d'une maternité nouvelle, élargie à tous les hommes, donc un Cœur se dilatant aux dimensions du monde

et de l'histoire pour accueillir tous les hommes de partout et de tous les temps, donc aussi nous : « **Il a voulu que ce jardin qui est le sien, devînt aussi le vôtre : c'est pourquoi il vous a donné sa Mère** » (idem, f).

- Là où est un jardin, il y a nécessairement un jardinier. Ce jardinier, c'est l'Esprit Saint : « **L'Esprit Saint est le seul Jardinier à l'intérieur de cet enclos. Il m'a couverte de sa lumière d'Amour ; il m'a remplie de tous ses dons ; il m'a embellie de sa grandeur et fait de moi son Épouse** » (idem, g). C'est l'Esprit Saint qui nous a introduit dans ce céleste jardin, et c'est lui qui nous cultive : « **par votre Maman du Ciel, Lui maintenant, vous cultive, vous embellit de ses dons, vous enrichit de toutes les vertus. C'est ainsi que vous grandissez dans la sainteté, ... que vous avancez pour être introduits par Lui dans l'intime de mon Cœur Immaculé, où brille, de tout son éclat, toute la gloire de la Très Sainte Trinité. Restez donc pour toujours dans mon jardin** » (idem, l-n).

Étant le jardin de la Sainte Trinité, le Cœur Immaculé de Marie est comme son paradis. Le Cœur Immaculé de Marie dans lequel l'Esprit Saint nous a introduit est à la fois comme le paradis de Dieu, et notre paradis, comme le jardin d'Eden où Dieu avait placé l'homme après sa création. Que nos cœurs débordent d'action de grâce et de reconnaissance ! Et que l'Esprit Saint nous aide à vivre jour après jours, toujours plus pleinement, la consécration au Cœur Immaculé de notre Maman du Ciel.

Je vous invite à lire avec attention la circulaire 2023 de notre cher responsable général Don Luca Pescatori (<https://www.msm-france.com/wp-content/uploads/2023/01/Circulaire-2023-don-Luca.pdf>).

Je me réjouis de vous retrouver le samedi 6 mai à Fribourg pour notre rencontre sous forme de cénacle. Venez nombreux pour répondre à l'appel de Notre-Dame à former sans cesse des cénacles de prière et de vie avec elle. Avec toute ma reconnaissance. Bien en communion dans ce merveilleux jardin du Cœur Immaculé de Marie. Bien fraternellement.

Gérald Voide

## Agenda 2023

Samedi 22 avril 2023 <b>SIVIRIEZ</b>	Rencontre sous forme de cénacle à l'église de <b>Siviriez</b> , uniquement <b>pour les prêtres responsables et les laïcs responsables</b> de cénacle. Le programme de la journée est joint en annexe. Pour les personnes qui viennent en train, possibilité de venir les chercher à la gare de Romont (Tel. à l'abbé Gérald 078/733.34.88 ou du secrétariat 079/729.57.85). Prévoir svp un pique-nique pour le dîner.
Samedi 6 mai 2023 <b>FRIBOURG</b>	<b>Rencontre sous forme de cénacle, pour tous, à Fribourg</b> , à l'église du Christ-Roi. <b>Le programme</b> est joint en annexe. <b>Dîner</b> : Pique-nique (apporté par chacun) dans la salle paroissiale sous l'église, ou libre choix également d'aller dans d'autres endroits de la ville de Fribourg. <b>Le bulletin d'inscription pour le car</b> pour les valaisans est également joint à la présente et à nous retourner le plus tôt possible.
Du dimanche soir 25 juin au samedi matin 1er juillet 2023 à <b>COLLEVALENZA</b>	<b>Exercices spirituels internationaux uniquement pour les prêtres</b> du M.S.M. à Collevaenza, au Sanctuaire de l'Amour Miséricordieux. Le bulletin d'inscription est à demander à : Père Florio Quercia s.j. - Tél. port. (+39) 333 63 22 248 – Courriel : <a href="mailto:querciaflorio@gmail.com">querciaflorio@gmail.com</a> (Pour les prêtres intéressés, veuillez contactez M. l'abbé Gérald Voide).
Samedi 14 octobre 2023 <b>ST MAURICE</b>	Rencontre sous forme de cénacle à l'église de St Sigismond à <b>St Maurice</b> pour tous, avec l'assemblée générale du MSM de Suisse Romande avant le cénacle.

### Remarques :

- 1- Les personnes qui sont en contact avec des personnes du Mouvement qui ne sont plus intéressées par le MSM, elles leur demanderont si elles souhaitent encore ou ne plus recevoir le courrier. Si elles ne désirent plus recevoir le courrier du MSM, merci d'avoir l'amabilité de le faire savoir au secrétariat.
- 2- Les personnes qui ont déménagé et qui désirent recevoir le courrier MSM, merci de nous informer de votre nouvelle adresse. (cf. coordonnées secrétariat ci-dessous).

## MOUVEMENT SACERDOTAL MARIAL

<u>Responsable romand</u> :	Abbé Gérald Voide, Rue des Grands Vergers 35 1964 Conthey – Tél. 078/733.34.88 courriel : <a href="mailto:gerald.voide@bluewin.ch">gerald.voide@bluewin.ch</a>
<u>Secrétariat romand</u>	Mouvement Sacerdotal Marial Suisse Romande - Catherine Cordy - 1950 Sion - Tél. : 079/729.57.85 courriel : <a href="mailto:cordy.cath@gmail.com">cordy.cath@gmail.com</a>
<u>Commande de livres bleus</u>	Mme Sierro Rosa Rue Clodevis 16 - 1967 Bramois - Tél. 027/203.34.70
<u>Ref. bancaires</u>	Banque Cantonale du Valais, 1950 Sion – IBAN : CH64 0076 5001 0375 8111 0
<u>Responsable finances</u>	Mme Broyon Myriam Rue des Dailles 13 1971 Grimisuat - Tél. 027/ 398.49.63
<u>Site internet MSM</u> :	<a href="https://www.msm-france.com">https://www.msm-france.com</a>